

## **Bericht Gemeinschaft Wasserwacht**

Das Jahr 2023 war eine erfolgreiche Saison.

Das Interesse an unserem Schwimmunterricht ist nach wie vor ungebrochen, so dass nahezu alle Kurse ausgebucht waren. Hier wieder ein Dank an das unermüdliche Engagement der Schwimmlehrer. Ebenfalls im Bereich der Schwimmbildung neu, wir haben die ersten Förderanträge gestellt. Mit diesen Förderanträgen ist es möglich, Schwimmlehrer vom Beruf für maximal 5 Tage freistellen zu lassen. Der AG bekommt dafür aus Ausfallentschädigung.

Die Schwimmhallen wieder regelmäßig genutzt. Insbesondere im Bereich der Ausbildung. So dass wir über die Wintermonate einen Schwimmkurs anbieten konnten, aber auch eine Rettungsschwimmerausbildung, eine Fortbildung für die Schwimmlehrer und sogar eine Neuausbildung inklusive Assistenzlehrgang konnte durch das Engagement unserer Ausbilderin angeboten werden.

Für die Absicherung der Strände musste auch dieses Jahr wieder großes Engagement gezeigt werden. Wetterbedingt entspannte sich die Situation dann im August etwas. Zur Organisation wurde auch in diesem Bereich erstmals auf eine digitale Unterstützung gesetzt. Mit dem Produkt Planovo konnten wir die Planung individuell gestalten, so dass jede Rettungsschwimmer:in sein Interesse einfach Online bekunden konnte. Dank Fabian Einsatzbereitschaft sparte es viel Zeit und Energie. Binnen kurzer Zeit was das Tool sehr beliebt und intensiv genutzt.

Unsere Gruppe der Juniorretter entwickelt sich Dank des Engagements der Verantwortlichen immer weiter. Erstmals mussten wir die Anmeldungen auf eine Warteliste setzen, da es nach wie vor im Landkreis keine geeigneten Schwimmhallen gibt.

Weiterhin verfolgen wir das Ziel, Qualität vor Quantität. Der Erfolg in der Schwimmbildung und die Sicherheit an den Stränden zeigen, das ist der richtige Weg.

Und wie immer.

### ***Nach der Saison ist vor der Saison!!***

Und daher bereiten wir uns auch jetzt bereits wieder vor und planen dabei weitere Ausbildungsziele zu erreichen. Insbesondere die Zusammenarbeit mit anderen Bereichen des Katastrophenschutzes oder Ehrenamtes.

Vielen Dank.